

Wir trauern um unsere langjährige Fraktionskollegin,
Mitreiterin und gute Freundin

Marlene Weidenauer

die plötzlich und unerwartet verstorben ist.

Marlene Weidenauer hat sich aus Verbundenheit mit ihrer Heimat engagiert. Als Gemeindevertreterin in Jügesheim von 1972 bis 1977 und als Stadtverordnete in Rodgau von 1977 bis 2006 hat sie Politik aus christlich-demokratischer Überzeugung engagiert mitgestaltet. Von 1997 bis 2006 war sie stellvertretende Stadtverordnetenvorsteherin.

Ihr unermüdliches Engagement galt stets den Menschen. Ihre Kompetenz, ihre ehrliche, geradlinige Art wurden über die Grenzen der eigenen Partei hinaus anerkannt und geschätzt.

Wir verlieren einen großartigen Menschen und eine liebe Freundin. Unsere aufrichtige Anteilnahme gilt ihrem Ehemann, der Familie sowie allen Angehörigen.

Wir werden ihr ein ehrendes Andenken bewahren.
Christlich-Demokratische Union Rodgau

Margit Müller-Ollech

Clemens Jäger

Vorsitzende des CDU-Stadtverbandes Vorsitzender der CDU-Fraktion